
 

令和元年度  

白帆台学童保育クラブ連絡協議会 議事録（要旨） 

会議日時   令和元年 5月 27日(月) 18:30～19:10 

会  場   白帆台学童保育クラブ 学習室 

出席委員   坪内委員（会長）、澤﨑委員、生田委員、横谷委員、濵田委員、上島委員 

事務局    髙平課長、髙木課長補佐、和田、向井、徳丸 

 

１.開会あいさつ 

 

２.委嘱状交付 

 

３.自己紹介 

 

４.協議会の設置目的や所掌事務について説明（要綱による説明） 

 

５.副会長の選出 

  副会長：澤﨑委員 

 

６.議件 

（１）令和元年度白帆台学童保育クラブの現状について 

委員からの主な質問・意見と事務局からの説明 

 

（委員）    白帆台学童の利用者は増えているが職員数は昨年度と同様か。 

（事務局）   昨年度と同じ人数である。 

（委員）    パート職員の勤務期間はどうなっているか。 

（事務局）   １年契約で更新して頂いている。 

（委員）    職員の定年の年齢は何歳か。 

（事務局）   ７０歳になる歳の３月３１日までである。 

（委員）    白帆台（宮坂）学童保育クラブの４月の人数が１２５名、５月は１２１名

と減っているが、今後はどのように見込んでいるか。 

（事務局）   例年、夏休み期間に児童が増加し、それ以降は減少していく。 

 



 

（２）令和元年度白帆台学童保育クラブの活動状況について 

委員からの主な質問・意見と事務局からの説明 

 

（委員）    内灘中学校の職場体験受入は昨年度何人で、その内男子は何人か。 

（事務局）   中学２年生男子２名、女子２名の４名を受け入れた。 

        今年も同様の見込みである。 

（委員）    学童で行っている行事にはどんなものがあるか。 

（事務局）   去年は、ボランティアの方に来ていただきサッカー教室を実施した。 

（委員）    スポーツ教室は父母会で依頼したのか。 

（事務局）   父母会で対応している。 

（委員）    小学１年生から６年生を受け入れていると書いてあるが、学童は高 

学年を受け入れているのか。 

（事務局）   白帆台学童では現在はいないが、受け入れは行っている。 

        白帆台学童では、１年生は小学生６６人のうち５１人、２年生は小学生６ 

６人のうち４８人、３年生は小学生６８人のうち２０人、４年生は小学生 

６０人のうち２人が学童保育クラブに入会している。１年生は７７％の 

入会率、２年生は７２％の入会率。白帆台小学生全体では３３％の入会率 

になっている。 


